
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。2日位前から梅雨本番となりまし
た。会員の皆さんには体調管理を宜しくお願いしま
す。それでは会長報告に入ります。先週は磐城農業
高等学校の佐久間校長とインターアクト顧問の先生、
そして生徒さんがお見えになり素晴らしい卓話と発
表がございました。そして東京江戸川ロータリーク
ラブの中山会長さんはじめ 3名の方が 10 月に予定さ
れている創立 50 周年のご案内に来て戴きました。ま
た例会終了後はＩＴ委員会の吉野委員長の段取りで
鈴木雅之会員の会社バックスさんへ移動し、2時から
4時までＩＴ委員会の勉強をさせて戴きました。本当
にありがとうございました。それから米山功労賞メ
ジャードナーの表彰が渡邉公平ガバナーエレクトへ
届いておりますのでお渡し致します。前の方へどうぞ。

◎渡邉公平ガバナーエレクト挨拶
　今週 22 日から 28 日までポルト
ガルのリスボンへ国際大会出席の
為行って参ります。現在までの参
加総数は 2万 4千名位でその内日

本人が 2,200 名位の参加で、福島県からは 41 名の参
加です。第 2530 地区は世界中の皆さんからお世話に
なりましたので今回もブースを出す予定です。残念
なのは来週の新旧引き継ぎの例会に出席出きない事
です。30 数年の永いロータリー生活をしております
が会長幹事のバッチ交換に参加出来ないのは初めて
だと思います。7月 1日から勿来ロータリークラブの
皆さんにはお世話になる事ばかりで感謝しておりま
す。今後もどうぞ宜しくお願いします。

◎退会会員挨拶－渡辺　勉会員
　4年間勿来ロータリークラブの
皆様にはお世話になりました。右
も左も分からない折、大西会員の
後任で入会させて戴きました。特
に震災の後、2 週間目に 4 つのテ
ストを隣の部屋で大声で叫んだの

を昨日のように思い出しました。渡邉公平ガバナー
の下、生駒会長と共にますます発展して行くものと
思っております。私は川崎にあります国際超電導産
業技術研究センターという所へ移動になりますが 4
つのテストを心に刻んで仕事に励みたいと思います。
本当に長い間ありがとうございました。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・次週の例会は夜の例会になります。18 時 30 分から
このミドリで行いますので宜しくお願いします。
・本日は 6月 5日に報告出来ませんでした委員会の年
間活動報告を発表して戴きます。
・インターアクトクラブ年次大会開催のお知らせが来

　年間報告（各委員会）

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  38 名
 本日の出席率　　　 80.85％　　　　修正出席率　　　　　　  89.36％
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ＳＡＡ　清水　信弘

　   　　 川口登志雄会報小
委員長

第 2508 回　例  会　平成 25年 6月 19日 ( 水・曇 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は親睦活動・環境保全月間です－

4つのテスト
　　佐野　　健 会員

ています。8月 5 日と 6日に福島県青少年会館で開
催されます。
・岡崎南ロータリークラブ創立 50 周年記念事業申し
込み書を添付して回覧中です。
・2013 年度規定審議会報告書がガバナー事務所より
届いております。回覧しますのでご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
－佐藤政司小委員長

・分区ゴルフコンペ団体 3位おめでとうございます。
髙萩会長、冨澤幹事、鈴木（雅）会員

・分区ゴルフコンペ岩元会員準優勝おめでとうござい
ます。小熊、斉藤、矢代、佐藤（政）、佐野、山下、
秋山、富岡、煙山、鈴村、嵐、金成各会員及び渡邉
公平ガバナーエレクト、髙萩会長
・実力で準優勝しました。ありがとうございました。

岩元会員
・過日のいわき南地区交通安全協会定期総会において
秋山邦夫会員が副会長に就任しました。おめでとう
ございます。　　　　　　　　　　　　　赤津会員
・4年間ありがとうございました。　　渡辺　勉会員

◎親睦活動委員会－小熊小委員長
　6月 15 日にいわき分区のゴルフコンペへ参加して
きました。8クラブが参加し当クラブは団体で第 3位
となりました。52 名の参加で鈴木選手が 43 位、富岡
選手が 22 位、矢代選手が 20 位、私が 18 位、岩元選
手が準優勝という成績でした。ご苦労様でした。

　職業奉仕委員会
　　　　　櫛田幸雄委員長
　地域社会の職場訪問として東洋
システムさんへ 10 月 24 日に訪問
致しました。職業分類、会員選考
増強と連携し優秀な職業人の入会

に努めました。
　社会奉仕委員会
　　　　　　遠藤嘉一委員長
　前年度は東日本大震災と原発事
故によって被災した地域の人達へ
の復旧の為の多くの支援活動を実
施した年度でしたが、本年度の支

援活動は 1段落しております。年度後半に予定して
いたゴミ拾い等美化奉仕活動は勿来ロータリークラ
ブが大変行事が重なり実施出来ず反省しております。

　ロータリー財団委員会
　　　　　矢代昭雄小委員長
　会員 1人 100 ドル、ベネファク
ターを 1名目標に活動して参りま
した。幸い渡邉公平ガバナーエレ
クトが大金を出して戴きましたの

で達成出来ました。来年も私は財団になったようで
すので続けて宜しくお願いします。

　米山記念奨学金
　　　　　本間敏一小委員長
　10 月米山月間には米山記念奨学
事業を紹介するビデオを上映して
理解を深めて戴きました。寄付は
年額 16,000 円を目標に頑張りまし

たが 86.4 パーセントの達成で終了しました。
　会　　計　小松崎　賢会員
　地区大会登録等で予想外の出費
もありましたが何とかやり繰り出
来ました。来年は予算編成時にい
ろいろ考えてやって行きたいと思
います。
　ＩＴ委員会
　　　　　　吉野文敏委員長
　前年度からメールアドレスやパ
ソコン能力のアンケートを行い 6
割の方は大丈夫なようですが 4割
の方はまだのようです。もう少し
勉強して欲しいということでバッ

クスさんへ行って勉強して参りました。やる気を出
すきっかけになったと思います。

◎ガバナーエレクト事務所
－鈴木修一郎次期地区幹事
　渡邉公平ガバナーエレクトは 21
日金曜日の夜日本を出発、ポルト
ガルのリスボンへ行かれますが、
帰国されるのが 28 日金曜日です。
ですので、そのまま新年度へ突入

の状態になります。29 日はいわき平ロータリークラ
ブの創立 60 周年記念式典、7月 1 日と 2 日は東京で
ガバナー会議が入っております。7 月 4 日には福島
県庁と福島市と福島民報社、福島民友社へ挨拶周り、
私も一緒に同行することになります。7月 7日は前期
地区委員会総会（160 名）が椿山荘で開かれます。11
時半諮問会議を行い、13 時半から分科会を開催し副
幹事の皆さんには各委員会について戴きます。7 月
22 日から公式訪問が始まり 10 月中旬までかかる予定
です。また、ガバナー事務所のホームページは 26 日
からアクセス出来るように準備中ですので宜しくお
願いします。


